

Me gusta

Comentar

Compartir

1408 personas alcanzadas

Promocionar publicación



Alcaldía Municipal de Santiago Nonualco

Publicado por Denis Castro

23 de julio de 2019 a las 17:58

Gracias a los buenos amigos del canal 9 por tan bonito reportaje del séptimo festival del tamal

<https://www.facebook.com/100159086721194/videos/361424681422280/>



TVC Network 23 de julio de 2019 a las 16:08

En el marco de las fiestas patronales de Santiago Nonualco se celebrò el sèptimo festival del tamal en donde por primera vez realizaron el tamal mas grande de El Salvador con un tamaño de cinco metros.

Mercedes Marinero y 142 personas más

1 comentario 34 veces compartido

Me gusta

Comentar

Compartir